



GOZAN DE ALTA VALORACIÓN DE LA COMUNIDAD

Bomberos de Gualleco conmemoró sus 41 AÑOS DE ORGULLOSA EXISTENCIA



No solo por su compromiso con la protección civil son valorados los voluntarios, también se caracterizan por su acción social.



Un sábado 20 de agosto de 1983, jóvenes y adultos, con el apoyo de un voluntario de otra comuna forjaron los cimientos.



Con una emotiva romería al cementerio local, en compañía de vecinos y autoridades, se homenajeó a los mártires que partieron al cuartel celestial.



La sencilla infraestructura, en un rincón de la preciosa plaza de Gualleco, es un punto llamativo durante el encuentro de vecinos y visitantes.



El heterogéneo grupo, que protege a los más de 500 habitantes de Gualleco, cumple un rol estratégico en la respuesta ante emergencias, más allá de sus límites.

CUREPTO. De notoria vocación de servicio, 16 voluntarios, trece hombres y tres mujeres, forman las filas de la Segunda Compañía de Bomberos de Curepto, en Gualleco. La apacible localidad cuyo nombre significa "Agua de Hualles", se sitúa a 45 kilómetros de la capital regional, por el oriente a 30 de Pencahue y a la misma distancia hacia la costa de su cabecera comunal. Su cuartel, levantado frente a la plaza y en la esquina

contraria a la Iglesia Monumento Nacional gozan de una arquitectura que, pese al devastador 27-F, parece haber quedado detenida en el tiempo. El 20 de agosto, el mismo día del natalicio del padre de la Patria, la estratégica unidad conmemoró un nuevo aniversario a 41 años de su histórica fundación.



En la temporada de incendios forestales la segunda compañía enfrenta complejos siniestros. El pueblo está inmerso en una zona rodeada de bosques de pino.



Uno de los mártires más recordados es el maquinista Hugolino Díaz, quien falleció en enero de este año. En la imagen, el carro bomba con su nombre en un tributo en vida el 2022.